

JIS.CO.ID

Sinergitas TNI-Polri: Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Sawahgede Laksanakan Sambang dan Silaturahmi

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Sep 18, 2024 - 22:24



Polres Cianjur - Rabu, 18 September 2024 – Sinergitas antara TNI dan Polri terus diperkuat melalui kegiatan sambang dan DDS (Door to Door System) silaturahmi yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota dan

Babinsa Kelurahan Sawahgede. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kelurahan Sawahgede, Kecamatan/Kabupaten Cianjur.

Dalam kegiatan tersebut, IPTU Paiman, selaku Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota, bersama Sertu Handi, Babinsa Kelurahan Sawahgede, menyambangi sejumlah rumah warga. Mereka berdialog langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas terkait pentingnya keamanan lingkungan dan menjaga ketertiban.

"Kegiatan ini adalah bentuk nyata sinergi TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, serta terlibat aktif dalam menjaga lingkungan sekitar," ujar IPTU Paiman.

Sertu Handi menambahkan, "Kami dari pihak TNI selalu siap mendukung kepolisian dalam menjaga ketertiban dan membantu masyarakat. Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk pengamanan, tetapi juga untuk membangun hubungan yang erat dengan warga."

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.IP., M.H., menyampaikan apresiasi atas kegiatan sinergitas tersebut. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memastikan kamtibmas tetap terjaga dengan baik, khususnya di wilayah Cianjur Kota. Kami akan terus mendorong kerja sama antara TNI dan Polri, serta melibatkan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan sambang dan silaturahmi ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di Kelurahan Sawahgede semakin terjaga, dan hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat semakin harmonis.